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Durante solenidade de posse de concursados da Secretaria de Saúde, o governador Antônio
José de Moraes Souza Filho, o Zé Filho (PMDB), voltou a falar sobre as eleições de 2014,
apesar de dizer que não tocaria mais no assunto. Ao ser indagado pela imprensa se estava
incomodado com as perguntas sobre o tema, o governador disse que não.  Ele justificou que o
povo do Piauí é muito apaixonado por política e é natural que nesse momento seu nome tenha
sido ventilado para uma reeleição.       Sobre as declarações do prefeito Firmino Filho (PSDB)
sobre uma possível mudança de candidato da base governista, de que o acordo seria zerado,
Zé Filho disse que zera para todos. 
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  “Zera para o PSDB, assim como zera para o PMDB. Na política tudo é possível!”, destacou ogovernador, que quando questionado, sobre até sua própria candidatura ele repetiu: “Napolítica tudo é possível!”. 
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